

## Sudáfrica reabre el mercado para las exportaciones avícolas chilenas que estaba cerrado por gripe aviar

El Departamento de Agricultura, Reforma Agraria y Desarrollo Rural de Sudáfrica confirmó el levantamiento de las restricciones a la exportación de productos avícolas chilenos, impuestas debido a los brotes de influenza aviar que afectaron al país entre diciembre de 2022 y agosto de 2023. Tras la gira realizada por la subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales (Subrei), Claudia Sanhueza, el pasado 28 de febrero ambos países

lograron zanjar el tema. Entre 2022 y 2023 las exportaciones chilenas de productos avícolas a Sudáfrica sumaron US\$ 2,4 millones, por lo que -según la subsecretaria- "existe un gran potencial para aumentar el comercio con este país". Agregó: "seguiremos trabajando para destrabar las barreras no arancelarias que puedan afectar las exportaciones y así generar mayor bienestar y crecimiento para el país".

